

Mon travail se place dans une dynamique de maintien d'une activité de soins en zone rurale, et en équipe. Je souhaite promouvoir au quotidien l'écoute, l'attention et le soin de soi. Être masseur-kiné, c'est créer une relation par le touché, la confiance et le conseil. C'est aussi un soin pouvant nécessiter peu de matériel, réalisé avec simplicité et indépendance.

De plus, l'intégration de notre maison de santé passe aussi, pour moi, par l'implication de ses acteurs de soins dans le processus économique de valorisation de la production locale et l'activité de service de proximité.

Intégrer la Muse, c'est participer à ce mouvement qui profite à chaque acteur impliqué dans cette démarche. C'est aussi promouvoir la santé par d'autres biais que le soin, mais aussi au travers de la production agricole durable, et la distribution de produits de qualité.

Pour que chacun entre un petit peu plus en transition.